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小蚁慧眼看钉钉：像润滑剂一样高效的办公神器
小蚁科技创始人宋烨说，钉钉不但提高工作效率，而且未来有无限合作可能

宋烨，小蚁科技有限
公司联合创始人及CEO，
出 身 美 国 斯 坦 福 大 学
MBA的她，深信科技可以
改变命运，2003年开始尝
试创业，十年之后的2013
年，宋烨创立云蚁科技，很
快获得小米的投资，随后
重新注册为小蚁科技。

小蚁科技专注于智
能、可穿戴、移动化的新型
视频类智能电子产品开
发，致力于为移动互联网
时代提供最便捷使用、最
智能化的食品产品和服
务，迄今为止，小蚁科技已
推出了运动相机、智能摄
像机和自拍杆等多个产
品，获得消费者的好评。

宋烨曾表示，“这是一
个用户体验的时代，这对创
业企业和一个想把产品做
好的企业非常好，因为你总
是想听到一些很好的建议，
然后根据这些建议，和用户
一起把产品做到极致。”

和用户一起共创、把
产品用到极致，宋烨的这
两个观点和小蚁科技目前
所使用的钉钉异曲同工。
或许正是相似的企业文化
和追求，让小蚁科技与钉
钉走在一起，成为创新创
业路上的绝佳伙伴。

DING功能及时送达非常棒

问!小蚁是怎么和钉钉结缘的？
宋烨! 和钉钉的工作人员沟通

过程中他们推荐的，之后去钉钉官
网了解了一下功能，没想到钉钉这
么厉害，小蚁科技特别需要这样一
个沟通协同的工具。

问!在使用钉钉的时候，觉得最
突出的亮点是什么？

宋烨!!"#$功能，所有的信息
都可以通过 %"#& 一下及时送达，
非常棒。还有商务电话，现在钉钉商
务电话已经成为我们很多同事日常
必需品。

问!使用钉钉以后，给小蚁科技
带来哪些帮助？最明显的是什么？

宋烨!小蚁科技是一家智能科技
公司，我们的理念是快速极致，所以
倡导扁平化的团队管理和及时分享、
沟通的文化。之前一直用其他的社
交工具，但是问题很多，比如找不到
新同事、群组不是实名制、信息安全
缺乏保障等等。
使用钉钉以后，这些问题都得到

了解决，找同事不再麻烦，多端聊天
记录实时同步，更换手机也不需要着
急备份恢复数据了，很方便。
钉钉两个功能我特别喜欢，一个

是 %"#&，特别管用，不用担心错过
重要信息；另一个是电话会议，小蚁
现在团队分布在北京、上海、美国和
以色列，经常需要开电话会议，以前

都要 "'专门设置，现在钉钉直接就
可以搞定。
钉钉其他的一些功能也非常棒，

帮大家捡起了碎片化的时间。比如请
假、日报、周报这些，现在都可以在碎
片化时间通过手机来完成。这些非常
实用的功能帮助我们打通了沟通、协
同的障碍，钉钉就像润滑剂一样，提
高了我们工作运行的效率。
总的来说，钉钉带来的最大帮助

是沟通效率的提高，信息安全的保
障。

小蚁有机会与钉钉结合

问!我们注意到小蚁科技的企业

文化里提到崇尚创新、极致、快速的
互联网文化，能否详细介绍？

宋烨!小蚁专注于研发和生产让
人尖叫的智能视频电子产品和服务，
追求极致的用户体验。
我们讨厌冗长的会议和流程，希

望在轻松的伙伴式工作氛围中发挥
自己的创意。我们讨厌人云亦云，崇
尚个性、创新和不同凡响的独特的分
析问题和解决问题的思考和行动视
角。
小蚁没有森严的等级，每一位员

工都是平等的，每一位同事都是自己
的伙伴。我们相信用户就是驱动力。

问! 小蚁科技是做智能硬件的，

您觉得钉钉未来是否有可能与智能
硬件结合？

宋烨!绝对充满想象空间，就像
小蚁擅长智能图像类产品，未来我们
和钉钉有无限合作可能。

比如将小蚁智能摄像机的应用
嵌入钉钉，打开钉钉就可以启动小蚁
智能摄像机，进行视频对话，这就是
一个非常方便、成本非常低的视频会
议解决方案。

再比如很多中小企业有监控安
防的需求，但是传统设备很贵，小蚁
智能摄像机相比传统设备有成本便
宜、安装方便、智能查询操作的优势。
如果钉钉开放接口，小蚁的用户就不
需要再安装一个 ())，直接在钉钉内
一站式解决。企业管理者，可以在钉
钉内查看监控画面，也可以在钉钉内
设置移动侦测、警报推送等等。

钉钉加小蚁智能摄像机会产生
什么？我们可以充分展开想象，我们
有一致的目标再结合各自具有的优
势，一起努力解决企业管理中的痛
点。

问!如果让您用一句话来形容钉
钉，您会怎么说？

宋烨!钉钉是办公沟通协同的神
器。

问!想问下您是否会向身边的朋
友推荐钉钉？

宋烨!肯定会，我们已经推荐合作
的供应商和分销商都使用钉钉，现在
我们都用钉钉来进行沟通。 "钱堃#

!

!月 "!日$钉钉作为贵阳 "#$%数博会官方合作伙伴亮相展会

! ! ! !本报讯（首席记者 连建明）在 *+,-陆家
嘴论坛昨天的闭幕论坛上，《国际金融论坛
（"..）中国报告 *+,-》中、英文版本正式发布。
报告显示，*+,/年以来中国和世界经济金融
改革都迈入重大转折时期，中国政府轮值
*+,-&*+主席国、“一带一路战略”启动、亚洲
基础设施投资银行（(""0）成立等众多举措为
世界经济增长和金融改革带来新的变化。

报告由国际金融论坛（"..）撰写，与英国
《中央银行》经济期刊合作出版，汇集了中国高

层领导人、政策制定者和金融学者就过去一年
发展情况发表的观点和意见，为读者提供了直
接接触了解中国经济发展和金融改革的独家
渠道。报告由四章组成，分别为：结构调整主体
中国增长模式转型；金融深化与市场改革；国
际贸易、投资与发展合作；人民币国际化与国
际货币体系。报告同时包含了开篇综述并附录
了过去一年的中国和全球金融大事记。每章节
包括一系列的分析性文章，回顾议题涉及范围
内的相关问题，也包含了顶尖思想家和决策者

就具体问题的专访及评论。
昨天下午发布会后陆家嘴论坛举行了题为

“十三五开局：中国转型与全球变革”的闭幕论
坛，"..联合主席、韩国前总理、第 /-届联合国
大会主席韩升洙表示，中国正处在历史转折的
关键时刻，“十三五”规划强调了高质量增长的
重要性。中国作为世界上第二大经济体，一直是
近几年全球经济增长的主要引擎，“十三五”规
划能否成功实施对于中国未来至关重要，这不
仅对中国是一件好事，对全世界也是一件好事。

!"#$陆家嘴论坛举行闭幕论坛

发布国际金融论坛中国报告

! ! ! !本报讯（记者 昌山）由福州市政府主办
的福州新区推介会昨天在上海举行，长三角
地区 1++多名客商参加并进行了项目对接洽
谈，福州市长杨益民介绍了福州新区独特的
投资环境。
据了解，福州新区于 *+,/年 2月获国务

院批复设立，是我国第 ,3个国家级新区，规
划面积 ,24*平方公里，战略定位是“两岸交
流合作重要承载区、扩大对外开放重要门户、
东南沿海重要的现代产业基地、改革创新示
范区、生态文明先行区”。

新区将形成“一核两翼、两轴多组团”的
空间结构：“一核”是指新区核心区，包括三
江口、闽江口和长乐滨海新城，是福州中心
城区“东进南下、沿江向海”空间发展战略的

重要拓展空间；“两翼”是指新区南翼发展区
和北翼发展区；“两轴”是指福（州）平（潭）综
合发展轴和沿海蓝色经济轴；“多组团”是指
按照组团式开发、集中连片发展的思路，规
划建设三江口组团、闽江口组团、滨海新城
组团、福清湾组团、江阴湾组团、福清城区组
团、罗源湾北岸组团、罗源湾南岸组团、连江
城区组团等九个功能布局各有侧重的城市
功能组团。
福州新区内还有引人注目的福建自贸区

福州片区，面积共 1,5*-平方公里，正努力打
造成为先进的制造业基地、*,世纪海上丝绸
之路沿线国家和地区交流合作的重要平台、
两岸服务贸易与金融创新的合作示范区，目
前已有 ,/个对台服务业领域陆续开放。

! ! ! !本报讯（记者 谈璎）上海市金融服务办公
室与香港特别行政区政府财经事务及库务局昨
天签署了《关于深化沪港金融合作的协议》。《协
议》强调两地全面加强联动，通过合作更好地服
务国家战略与两地经济、金融发展。
上海市金融服务办公室与香港特别行政区

政府财经事务及库务局一直高度重视两地金融
合作。*+,+年，双方签署了《关于加强沪港金融
合作备忘录》，通过每年一次工作例会，交流信
息，探讨合作，务实推进，先后组织了人民币跨
境使用的东南亚路演、沪港大学生交流考察计
划、离岸金融产品介绍会等活动，有效促进了两
地金融业的交流合作。《协议》将原有备忘录三
方面优先合作领域，拓宽到了加强金融市场、金
融机构、金融业务和产品、金融人才、金融科技
以及金融监管六方面联动，并明确了具体内容
和合作重点。

五
年
内
替
换
五
成
包
装
材
料

! ! ! !本报讯（记者 叶
薇）在昨天举行的 *+,-

全球智慧物流峰会上，
菜鸟网络宣布联合 1*

家中国及全球合作伙伴
启动菜鸟绿色联盟———
“绿动计划”，承诺到
*+*+ 年替换 /+6的包
装材料，填充物为
,++6可降解绿色包材。
这一绿色联盟包括

“四通一达”（申通、圆
通、中通、百世汇通、韵
达）、中国邮政、俄罗斯
邮政、加拿大邮政、
.7879、新加坡邮政、苏
宁、日日顺等中国及全
球知名物流企业。除了
环保包材的替换计划，
这一行动还承诺通过使
用新能源车辆、可回收
材料，重复使用包装，建
立包材回收体系等举措，争取达成行
业总体碳排放减少 1-*万吨。

数据显示，*+,/年全国快递业务
量完成 *+-亿件，最高日处理量 ,5-

亿多件。初步估算，去年消耗了编织袋
*45- 亿条、塑料袋 2*5- 亿个、包装箱
44亿个、胶带 ,-45/亿米、缓冲物 *45:

亿个。这带来了诸多环境问题，如过度
包装、回收困难、材料不可降解等等。
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福州新区推介会昨在沪举行沪港签署协议
深化金融合作

将形成!一核两翼"两轴多组团#空间结构


